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 DIOS ERES TÚ MISMO, ES TÚ EL SER, ERES TÚ SER, ERES TÚ ESPÍRITU, ERES TÚ DIOS. CUANDO
LOGRES ENTENDERTE, HABRÁS ENTENDIDO TODAS LAS COSAS.

 SOLAMENTE VOS ERES DIOS Y SOLO CUANDO TE COMPRENDAS, CUANDO TE DES CUENTA
QUE TÚ ERES EL AUTOR DE TODO, SABRÁS Y VERÁS QUE TÚ MISMO ERES DIOS.

[20191006] Bien, amados míos, Yo les bendigo y les amo y les deseo que en estos tiempos puedan
ya estar encaminados a la vida real, a la vida divina. Espero que vosotros ya estés llegando, porque
has andado lejos, te has dispersado de ti mismo, has andado perdido. Nunca habías vosotros
interesado a ti mismo, siempre has andado buscando, siempre has merodeado esta tierra sin
encontrar. Por eso les digo, que ya es tiempo que estés aquí, ya es tiempo que estés conmigo, ya es
tiempo que sigas mis pasos, sigas mis huellas, porque vuestra vida, vuestra estancia en este mundo se
torna muy difícil para vosotros.

Y Yo os te he dicho, pero los que estén conmigo no tendrán sed ni hambre, ni enfermedades podrán
abatirlos a vosotros; pero esto consiste en restablecer todas las cosas que has alejado de ti, que las
has desconocido. Pero hoy vuelve a ti, vuelve a ti y solo vosotros sentirás satisfacción, sentirás gozo
en tu corazón, solo así podrás proseguir tu camino, ya no perdido, sino con esta base divina que
eres tú mismo. Pues adelante, prosigan, no paren, sigue bebiendo de esta agua y sigue comiendo de
este pan sin levadura, atentico y sigue allí engullendo todas las cosas y transformando. Porque, si
bien, todas las cosas que están contigo negativas, debes de saber que eres tú mismo, que son las
consecuencias del pasado, de una estancia que estuviste. Debes de reconocer que todas las cosas
negativas que llegan a tu vida son karmas de tu pasado, pues tienes la oportunidad para cambiar
esos polos, para así hacer luz la oscuridad, hacer amor al desamor, hacer sabiduría al
desconocimiento.

Aprecia este momento en el que estás aquí, apréciate a ti mismo y apreciarás todo. Y verás que nada
hay fuera de ti, que todo está en ti y que no hay un castigador afuera, sino que tú mismo eres tu
propio juez. Es necesario que hables con todas tus creaciones, es necesario que las vuelvas a ti, que
las cambies; quiero decir, del odio al perdón, del desamor al amor, del bullicio a la paz, de la
pobreza a la riqueza, de las enfermedades a la sanidad perfecta. Pero esto, no encontrarás la sanidad
perfecta por fuera, sino la encontrarás en ti mismo, sabrás que tú eres esa sanidad perfecta, que estás
vibrando en este cuerpo.

Trabajen, jueguen con esto, vivan ahí, vivan. Porque vosotros estás más afuera que adentro, porque
a vosotros te interesan las cosas mundanales, las cosas terrenales, las cosas materiales y se pierden de
vista. Jueguen desde aquí, trabajen desde aquí y sabrán que tú eres el Creador de todas las cosas
tuyas. Háganlo, pues, mis bien amados, háganlo, porque vienen, como han venido tantas cosas,
vienen muchas cosas a vuestra vida, aun a la tierra. Pasarán muchas cosas en la tierra provocadas por
vosotros y pasarán muchas cosas en ti provocadas por ti mismo. Es necesario que trabajes
fuertemente sobre ti mismo y logres saber que tú eres el Creador y que lo has creado todo, que tú
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eres la expansión, quien expandes la energía y la has hecho oscura y esta vuelve a ti. Pero el que esté
conmigo, pero estar conmigo es estar atento a sí mismo y estar sanando al odio, convirtiéndolo,
convirtiendo a la pobreza, convirtiendo a la venganza en esta luz, en estas verdades, en estos
principios de la vida.

A vosotros que estás aquí, te hablo todo esto para que tomes cartas en el asunto de tu propia vida y
comiences a vivirla. Si Yo os les digo, tú eres el principio, en ti está el principio y está el final, solo
basta que te des cuenta y entonces comenzarás a trabajar; porque la pobreza es tuya, la enfermedad
es tuya, todo, todo lo que está al revés es tuyo, y esto es lo que a toda humanidad los aqueja.
Porque Yo les digo a vosotros, no hay nada que venga de afuera a perturbarles a vosotros, nada, mis
bien amados. Todo es todo tu pasado, quiero decir, todas tus venidas a esta tierra y tus venidas a
esta tierra son miles, y en todas esas miles de veces has hecho, has planeado y cada una de todas
ellas están dentro de ti hoy, dentro del hombre y hasta que no las conviertan de nuevo, hasta que
no se den cuenta, entonces esto seguirá, esta rueda de la fortuna seguirá girando y allí estarán
vosotros.

Hoy es tiempo, esta es la hora que vosotros debes de hacerlo todo, para que cuando lleguen las
cosas a la tierra no sean tocados vosotros y puedas auxiliar a tus hermanos y puedas ayudarlos, a
enseñarles el camino. Pero de esto no vayas a pensar que porque me estás escuchando ya estás
conmigo, no, mis bien amados, tienes que trabajar, hacer ese trabajo hasta hacerlo un juego, un
juego en tu vida; y que vosotros seas un SER PODEROSO, lo eres, lo son, pero no se han dado
cuenta que con ese poder has hecho todo lo más vil, has hecho todo. Pero para vuestra desgracia lo
has hecho al revés, sí, mis bien amados. Yo os lo digo a vosotros, porque es necesario que lo sepas
para que hoy comiences a trabajar, a darle nueva vida a las cosas, nueva vida a tu vida, sí, porque
vosotros lo han hecho todo.

Hoy a vosotros les digo, no hay un Dios afuera que lance sus castigos hacia ti. Yo os te digo, tú eres
Dios que has hecho todo y que todo vuelve a ti otra vez; y que tú deber es limpiar, es dar luz, es dar
nueva vida a todas tus creaciones. Eso es vuestro deber, si vosotros no lo haces, entonces esto
seguirá contigo y seguirás viviendo el infierno, seguirás viviendo en despoblado y seguirás perdido
ante esta vida, ante este mundo, ante este universo y no encontrarás reposo. Porque si lo puedes
distinguir, si te puedes distinguir hoy tú no estás en gozo, no estás en reposo, tú no eres feliz, tú no
eres sanidad, porque tú te sientes enfermo, te sientes lo más vil de la vida porque te sientes pobre,
porque te sientes pequeño, porque no te crees a ti mismo siendo vos el poder y habiéndolo hecho,
porque todas las cosas están hechas por ti. ¿O vosotros crees como creen tus hermanos? Porque
vuestros hermanos desde toda la vida han vivido en una fantasía y ahí están, ahí están viviendo,
creyendo algo que no vendrá, creyendo en Mí que vendré y ya estoy, y no pueden verme. Vosotros
no seas así, tienes que saber que Yo estoy dentro de ti, que Yo estoy en ti y que tú estás en Mí.

Hermanos bien amados, pues todos tus sufrimientos, todos los abatimientos solo eres tú el
responsable de ellos, eres tú el responsable, mis bien amados. Es tiempo que vosotros así te creas
para que surja el Dios vivo en ti, porque todo es un darse cuenta. Cada uno de vosotros tiene su
propio vivir porque así es su plan, así lo ha planeado, no de hoy, sino desde mucho tiempo atrás. Es
por eso que vosotros dices: Pero no soy pecador. Dices vosotros no ser pecador hoy, siendo un
pecador, hasta hoy mismo has cometido muchas infracciones en tu vida que te mueven. Entonces es
tiempo que vosotros te des cuenta que vos eres un SER, un SER PODEROSO, un SER AUTÉNTICO y
que estás y has estado en un cuerpo y que estás en este cuerpo y que vosotros lo haces todo. ¿O has
creído que tu cuerpo es causa? Vosotros eres la causa de todos los efectos. Porque tu cuerpo es
inerte, es inerte, porque tu cuerpo nada hace, todo lo hace la vida y la vida eres tú; pero todo, os
digo, todo, todo, mis bien amados.

Por eso hoy les llamo con toda mi humildad divina a que prosigas tu camino, tu camino de
ascensión, de ascenso, pero ese camino consiste en ir modificando tu pasado, todas las cosas y tus
cosas de hoy. Modifícalas, mis bien amados, ya no sean como son, porque vosotros hoy tienes, cada
quien tiene su forma de SER, pero cada quien debe de observarse, debe sentirse, debe saber qué está
haciendo. La cosa es que vosotros le llamas verdad a tu vida, verdad a tus cosas, le llamas así. Y es tu
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verdad, porque vosotros lo haces, pero no distingues entre algo sucio y algo limpio, entre la
enfermedad y la perfección, no logras distinguir, mis bien amados; y es necesario que vosotros
distingas dónde estás, dónde vas, qué estás haciendo. Porque vosotros le has llamado a la
prepotencia que es parte de la divinidad y Yo os te digo, la prepotencia, la prepotencia en vosotros
–Yo os se los digo- es Satán, es Satán y desde ahí estás haciendo todas las cosas y haces todas las
cosas. Y entonces solo es un darse cuenta, modifiquen sus estados, sálganse de sus estados de confort
y entonces verán y habrán de sentir algo nuevo en tu vida, y eso es redención.

Pero cada uno de vosotros es necesario que se busque, que se dé cuenta de que eres todo. Os les
digo, nada ha salido de la nada, nada es la nada. Pues la prepotencia tiene a su Creador y su
Creador eres tú, eres tú mismo, hermanos amados, y ahí está guardado todo lo más vil de vuestra
vida, porque ahí se encuentra el asesinato, la violación, la pobreza, la injuria, los celos, el desamor,
ahí está todo, es todo, ahí está todo lo más vil que vosotros usas aquí. ¿Y todavía vosotros dicen
estar bien? ¿Y todavía vosotros dicen que van bien en vuestras vidas? No os se engañen a vosotros
mismos, no os se engañen, porque vosotros has pretendido ser candil de la calle y oscuridad de
vuestra casa, eso lo han querido ser y lo han sido. También vosotros han sido también los hijos,
porque los hijos que no sabes que estás ciego y quieres ayudar a tu hermano, ¿pero cómo podrás
ayudarlo?, ¿acaso un ciego puede guiar a otro ciego?

Yo os les digo, que solamente se den cuenta qué es lo que vosotros haces, cómo lo haces. Porque a
vosotros muchas veces Yo les he dicho que son como tumbas, son vosotros como tumbas, blancas
por fuera pero por dentro llenas de podredumbre. Así han sido vosotros en la vida, ¿y creen
vosotros estar bien? ¿Creen vosotros que van bien, amados míos? Yo os les digo, es hora, es tiempo
de darse cuenta en sí mismo y entonces enderezar tus caminos, porque cuando les he hablado de
caminos, no les estoy diciendo de caminos, les estoy hablando de sendas, de propósitos. Hoy
vosotros tienes esta oportunidad, este momento, es hora de aprovecharlo, es hora de hacer las
cosas, trabajen en conjunto y así verán juntos una vida real. Porque vosotros tienes miedo, tienes
miedo de estar conmigo, porque han dicho que Yo era pobre y que todo el que venga a Mí será
como Yo, pobre. Vosotros tienes que conocer que Yo poseo toda la riqueza del mundo, que todo
está en Mí y que Yo quiero brindarles que vosotros seas, te des cuenta que eres el rico más grande
del mundo, del universo. Porque vosotros eres el poder, vosotros eres la fuerza, vosotros eres todo,
solamente falta limpiarte, vosotros eres como un espejo que ha pasado mucho tiempo inhabilitado y
se ha empolvado y lo han empolvado y está dentro del polvo que no se ve que es un espejo
poderoso; cuando llega su amo lo limpia, lo asea muy bien, y entonces ya se puede ver.

Vosotros límpiense y se verán a sí mismos y verán que todo lo que hoy me podrías comentar de la
vida, sí, la ves existiendo, pero eso es irreal, es irreal, porque os te digo, es mentira que hay pobreza,
porque esa no existe, solo existe en tu mente, existe en tu creencia. Así como eso, esto que te digo,
son los sufrimientos, las enfermedades, todo es una apariencia que tú has puesto, que tú has puesto
con tu fe y la has creído y la creen y no pueden salir de ahí, y me enseñas tus llagas y me enseñas tu
cuerpo y me dices aquí está la enfermedad, pero eso es lo que tú has hecho en muchos tiempos.
Hermanos, reconoce esto que Yo te digo y empezarás a limpiarte, empezarás a limpiarte, te digo,
pero no tu cuerpo, primero tú, primero tú que eres el SER el que te has ensuciado, el que así te has
perdido a ti mismo, el que en ti está lo sucio. Porque este cuerpo no es el sucio, no es el enfermo,
aunque parezca ser, este cuerpo está limpio, pero este cuerpo lo ves sucio porque no te ves que eres
tú el sucio. ¿Qué te ha ensuciado? Lo que a vos les ha ensuciado son las malas obras, el mal pensar,
son las creencias propias, porque solo tú aceptas tu propia derrota, solo tú aceptas tus propias cosas,
y cuando las aceptas las tienes y se reflejan, pasan a tu cuerpo y tu cuerpo las refleja y tu cuerpo,
entonces, padece. Pero el que siente no es tu cuerpo, el que siente eres tú mismo, porque tú estás
pagando, pagando tus propias consecuencias. Lo haces con intensidad aquello y después quitas la
creencia y te pones en lo opuesto y pareces separado. Pero todo eres tú, mis bien amados. Os deseo
que vosotros lo puedas entender, lo puedas creer que tú eres y desde hoy mismo comenzarás a
sanar, a sanar en ti mismo y a sanar, por añadidura tu cuerpo sanará y te habrá de servir tu cuerpo
por el tiempo en el que estés aquí, por el tiempo en el que puedas vivir aquí para cumplir tu ciclo de
vida aquí y estés sano. Pero, os quiero decirte que la sanidad comienza desde ti mismo, por eso os te
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he dicho, en ti está todo. Hermanos, y para entrar a esta sanidad tienes que aceptarte, ¡acéptate!,
¡acéptense como son! Y dejen esos estados, dejen y entren a la paz, entren al amor, entren a la vida
real. Este cuerpo solamente es añadidura lo que tiene, es lo que tú mismo le puedes poner, le has
puesto.

Llévalo en vuestros corazones. llévenlo en vuestros corazones, denle lectura más y más, denle lectura
ahí en vuestras conciencias, en vuestra mente, salgan de sus estados putrefactos y hagan, hagan, pues,
solo desde aquí, desde esta comprensión poderosa podrás vosotros cumplir, hacer, demostrar lo que
Yo mismo les he dicho y dejé dicho a aquellas personas que les dije: “¿Ves aquél árbol? Si tuvieras la
fe como el tamaño de una mostaza, tan siquiera, le podrías decir, arráncate y vete al mar, y lo haría,
les dije”. Pues hoy, hoy, mis bien amados, les digo lo mismo a vosotros. ¿Ves tus enfermedades? ¿Ves
tus pobrezas? ¿Ves las matanzas? ¿Ves todo? Si tuvieras la fe tú, como ese tamaño de mostaza,
calmarías las cosas. Amados míos, esto te debe de poner a reflexionar, te debe de poner a pensar
cuánta fe tienes para regresar, estás más hundido en los fango, estás más hundido a los fangos que
duro les cuesta volver.

Hermanos, sálganse, atrévanse, atrévanse a salir de sus propias conjeturas, sean diferentes para bien,
demuestren para que así sepan que TÚ ERES EL TODO y que sepas que TÚ ERES EL TODO EN
TODO, mis bien amados. Para que vosotros puedas hacer, puedas ordenar que el agua vuelva a su
cauce real, que todo lo que sucede se calme, que la tempestad ya no sea tempestad, vosotros tienes
ese poder pero no lo harás, porque vosotros, si vosotros has hecho aquello, lo contrario y lo sigues
haciendo. Pues dense cuenta que con sus formas lo han hecho, entonces no hay más caminos que
regresarse otra vez y restaurar esos caminos, hacerlos luz y entonces estará resuelta vuestra vida. Pero
tendrás que hacerlo. ¿O has pensado, como piensan mis hermanos, que vendrá Dios y hará las cosas
por vosotros? No pienses como ellos, pero respétalos y haz vosotros esto en ti y así estarás haciendo
vuestra propia realidad. Pero para todo esto es necesario que salgan de sus estados, de sus acomodos
donde están, de sus prepotencias, es necesario que salgan de dentro de ellas, porque de lo contrario,
¿quién me hablará de limpieza? ¿Quién me hablará de pureza? ¿Quién me hablara de perfección de
vosotros? ¿Quién me hablará de aquello?

A vosotros les hablo como SERES que son y vengo a hablarles como SERES y Yo te hablo, porque
Soy un SER que vengo a nutrirles a vosotros, a darles lo que han perdido, porque Yo Soy el SER que
está en este cuerpo y que está primeramente en el espíritu, Yo Soy el SER y vengo a hablarles de
todo esto porque es tuyo, es lo que tienes perdido, es lo que no crees, pero es lo tuyo. Y vosotros
no aprecian el momento, y vosotros lo haces invalido, y vosotros, con tu dispersión, haces la
dispersión. Pero Yo Soy vuestro hermano, Yo Soy el que vengo a sacarles de esos fangos, de esa
oscuridad, Yo Soy el que viene a recordarles que vosotros tienen que salir de sus estados, tienen que
salir de sus guaridas, así como las zorras; así vosotros tienen que salir de dentro de sus mundos que
tú mismo has hecho, siempre les hablaré de vosotros.

En estos tiempos les hablaré de esto así, ya no les hablaré de historias como antes, les hablaré de
vosotros y no descansaré hasta verles hacerles a mi lado y a SER como Yo mismo Soy para que
vosotros sientas el reino, sientas la gloria, sientas la felicidad, sientas todo en ti. Porque, mi amada
Humanidad busca, busca un reino afuera, busca una gloria afuera y busca un infierno afuera y esto,
nada de esas cosas están afuera, sino están dentro de sí mismo, es cada cosa que vosotros estás
realizando, vosotros conviertes. Vosotros habéis hablado, habéis oído hablar de los Alquimistas, de
los hermanos que transforman, sin saber que vosotros eres Alquimista, porque vosotros han
transformado tu propia vida. ¿O crees que hay otro que haya transformado tu vida? Yo os te digo
que no, amados míos, no, solo vosotros tienes el poder en vosotros, solo vosotros el poder sobre ti
mismo, y así sucesivamente cada hermano tiene el poder sobre sí mismo. Pues todos los sufrimientos
de cada hermano son de sí mismo, es porque así cada uno ha andado en esos caminos y están
viviendo un resultado.

Mis bien amados, ¡mis bien amados!, ¿cuándo, pues, te habrás de convencer a ti mismo?, ¿cuándo
habrás de tener respeto en ti mismo?, ¿cuándo? Y esto es importante, porque mi amada Humanidad,
como vosotros, hablas del amor, hablas de la paz, hablas del perdón, hablas de la sanidad, hablas de
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una redención, pero no la haces en ti, solo sin palabras, solo han sido y son palabras hoy. Amados
hermanos, esto les digo a vosotros porque es tiempo de despertarles, es tiempo que despiertes, es
tiempo que caiga sobre ti una culpa que puedes restablecer vosotros, la puedes restablecer porque es
tuya, nadie, nadie te puede componer tu vida, solo tú mismo y no hay otros métodos, más que el
amor, la paz, la bondad, es la luz la sabiduría, esto son los que así organizan tu mundo, porque estos
son salidos de vosotros mismos,

Espero que vosotros estés dándote cuenta que solo tú puedes dar luz a tu vida, así como solo tú has
dado oscuridad a tu vida, a tu mundo, lo has vuelto gris, oscuro, que no hay nadie que te haga esto,
nadie, hermanos. Guárdenlo en vuestras conciencias esto que Yo les digo, porque este libro es tuyo,
porque es un libro hermoso donde está todo tu historial de tu mundo, de tu vida, de todas las vidas
pasadas vividas y aun de esta que estás viviendo. Cuando quieras saber de tu vida solo vete,
vuélvete hasta dentro de ti y ahí están, ahí están todas las respuestas que vosotros buscas. Vengo a
hablarles a vosotros como SERES, porque son SERES, hermanos, SERES portando este cuerpo. Pero
no es la única venida que has tenido, son miles y miles y miles de venidas, vosotros te acuerdas de
esta nada más, de esta venida, de esta presente. Es por eso que no le encuentras discernimiento a tus
cosas de hoy, a lo que hoy les está pasando, pero vete dentro de ti y sabrás todo.

Amados hermanos, ¡amados hermanos míos! Yo deseo que comprendas, pero deseo que te
comprendas para que puedas comprender, entender las cosas, porque solo es así. Créanse luz, pero
créanlo de todo corazón, sabiduría, créanse los creadores de tu mundo, pero de tu mundo, crean
que todo lo que hay aquí ha salido de ti y toma en cuenta qué estás superando a la vida real. Yo les
bendigo, Yo les deseo que puedas darte cuenta hoy y que puedas forzarte por ser mejor, puedas
forzar las cosas por cambiarlas y que sean mejores, para que no haya pobreza, sé la riqueza; para
que no haya oscuridad, sé luz; para que no haya las cosas que ves y sean diferentes.

No puedes tú ayudar a tu hermano, en cuanto vosotros no te creas que eres la materia prima, no
puedes y así verás a tus hermanos sin poderlos ayudar, pero tus hermanos también estarán pagando,
es su paga, es su mundo y es bueno para redencionarse, otros te verán igual, también es bueno.
Porque los desbastes son, las mortandades están, solo mantente sobrio, solo mantente despierto, no
hablo de tus vistas materiales, hablo de tu conciencia, hablo de ella, mantente despierto, en luz, que
la luz es la sabiduría, es el conocimiento y sostente y eso les hará la salvación y podrás vosotros
penetrar con facilidad el cuerpo nuevo para hacer nuevas cosas en tu vida. Pero háganlo, háganlo,
mis bien amados, dejen ya esas formas funestas que vosotros tienes, salgan de ahí de adentro de esas
y sean felices. ¿Buscas la felicidad? Esta es la felicidad, solo es un darse cuenta en la vida y ese darse
cuenta les hará feliz, les sacará de todo donde estés. Pero mientras que sigas ahí hundidos como son
vosotros, como son en este momento, mientras que sigas en ese rumbo de ser, entonces tu vida no
te augura vida nueva, no te augura una salvación, tu vida te augura fangos, caídas, tu vida te
anuncia ese mundo oscuro.

Espero que lo razonen muy bien, espero que lo comprendas muy bien, espero que le des lectura a tu
vida. Así vengo a hablarles en este momento, en este instante, como SER QUE SOY, como SER QUE
SON, mis bien amados. Porque espero que vosotros puedan hacer a un lado a vuestro cuerpo y
puedas responsabilizarse vosotros como SERES. Yo les recuerdo, no es el cuerpo el que sufre, son
vosotros los enfermos, el SER, Yo se los recuerdo, hermanos, para que comiences a sanar, si vos así
lo deseas. Porque tu cuerpo sufre las réplicas del espíritu, por lo tanto, no es tu cuerpo el que sufre,
eres tú, es el SER, el que está dentro, el dueño. Compréndanlo, mis bien amados, compréndanlo
para que le den sanidad a vuestro cuerpo, compréndanlo, solamente oren en sí mismo, solamente
créanse que son los SERES DIVINOS que han perdido su rumbo, que han perdido el camino y que
han hecho todo esto así y que hoy están recibiendo las consecuencias. Yo os dije: “El que siembra
cosecha”. Es una Ley, hermanos míos. Y no comenzó solo desde ese momento que Yo lo dije, sino
que ya era esa Ley.

Porque como sabes, la vida es eterna, la vida es eterna y esto ya lo sabían los anteriores que Yo,
porque Yo ya lo había dicho en otros tiempos, porque es una Ley, es la Ley del espíritu, que todo lo
que hagas vuelve a ti, y no tan solo vuelve único, sino vuelven duplicados los errores, hoy es así
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igual. Encuéntrenle sentido a vuestras vidas, encuéntrenle sentido de todas las cosas. Amados míos,
ya no sigas más a los hombres que crees grandes en este mundo, en esta tierra, de esto les digo,
como a los científicos, a los doctores, porque éstos no hacen nada para ti. ¿O vosotros creen que
han hecho algo? Porque éstos hermanos son como albañiles sobre una pared, que solo revocan la
pared, solo ocultan la pared, así son ellos para ti, no les sanan a vosotros. Y la sanidad rige en el
SER, en el darse cuenta de qué es lo que han hecho, cómo lo han hecho y qué están haciendo más.
Tú eres la sanidad de todas las cosas, solo tú eres la sanidad y esto díselo a los demás tus hermanos,
para ver si ellos también comienzan a trabajar sobre sí mismos.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, hermanos, actúen, actúen, es hora de actuar como
SERES que son, vivan así como SERES que son, díganse: “Estoy viviendo en este cuerpecito mío el
tiempo justo, pero Yo Soy”. Mi bien amado, trabajen, jueguen con la vida, así como has jugado en
la vida contraria, hazlo otra vez positivo y entonces no habrá negativo, no habrán dos polos, solo
será un solo polo, solo tomen esta conciencia. Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, mis
bien amados, Yo a eso vengo a estar contigo, a eso vengo a que vosotros te des cuenta y redimas tus
pasos, puedas frenarte en esa carrera loca que llevas y solo te des cuenta de tu vida, dejes de ser un
mendigo de la vida, dejes de ser un enfermo, dejes de ser un pobre, dejes de ser la ignorancia, dejen
de ser vosotros lo vil. Solo es un darse cuenta y activados estarán de aquí en adelante. A eso os he
venido a estar dentro de vosotros, Yo Soy el SER, Yo Soy el SER y estoy contigo y vengo a
iluminarles a vosotros, hermanos, porque perdidos se han encontrado, porque se han escondido
también de la mano poderosa, has creído esconderte y no.

Yo les digo, salgan de sus astucias, la astucia no es divina, no es Ley, no es positiva, la astucia es de la
prepotencia, es una herramienta de la prepotencia, la astucia es de allí y vosotros la has tenido por
todos los tiempos y las has manejado y te has engañado; la astucia te ha engañado que te has
escondido y que no te han visto de todo lo que has hecho vosotros, solo te has engañado y te has
engañado a ti mismo usando la astucia. Sálganse de ahí, ya no la usen, esa herramienta es de allí, es
de la oscuridad, es de los SERES que hacen maldad y se esconden, son Magos invertidos, arrojando
la piedra y escondiendo la mano, de allí es la astucia y vosotros la tienes, vosotros tienes esa
herramienta, unos a flor de piel y otros muy escondida, tan escondida que no la puedes ver, solo Yo
puedo vértela, hermanos míos, solo Yo puedo saber de vosotros y que has usado mucho la astucia y
la has usado en todas las cosas y es por eso que muchas de tus cosas que has querido y que has
tenido se vuelven contrarias a ti, porque no las has obtenido en el lado del amor. Y es necesario que
vosotros salgas de la astucia, porque la astucia la tiene el lado contrario, es su arma, porque
desactiva a otras mentes pobres.

Espero que se estén dando cuenta de vosotros mismos, hermanos, esto lo hablo con vosotros porque
quiero que seas libre, quiero que goces la libertad, quiero que te goces en el amor divino, en el amor
universal, porque ya no seas lobos rapaces, ya no seas esta serpiente esperando el momento para
picar el pie de su hermano, ya no deseo que sean como campanas repicando solamente, pero de ahí
no pasan. Amados míos, espero que me hayas escuchado y espero que lleves esta lectura en lo más
profundo de tu corazón y le saques todo el provecho que necesitas sacarle para ti y seas un SER
nuevo y puedas sentirlo que eres un SER nuevo, un SER dotado, un SER dándote cuenta que eres un
SER PODEROSO y que puedes cambiar todo, pero todo en tu vida, mis bien amados. ¿Qué no
podrás hacer si logras entrar a mi mundo? ¿Qué no podrás hacer? ¿Serás pobre? Yo os te digo que
no, porque vosotros estás esperanzado a las cosas, y Yo les digo a vosotros que no, no seas así.

Haz tú las cosas, que es muy diferente, no le pidas peras al olmo, hazlo tú, mis bien amados, siéntete
tú haciendo las cosas, porque todo está hecho ya, solo conviértelas, conviértelas, mis bien amados,
entre poquito lo haces, porque el que siembra, pues siembra su fruto; el que toma el agua, pues
toma el agua y así sucesivamente vosotros tienes materia prima. Pues hazlo y de esto puedes hacer
mayores cosas, porque se han olvidado que vosotros eres el poder perfecto, que eres el poder y solo
basta dar la orden, pero que salga de tu corazón y se os dará. ¿No lo dije Yo, pues? ¿No Yo os lo
dije y lo sigo diciendo que vosotros tienes el poder? Solo que te has olvidado de ti, mis bien
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amados. Vosotros tienes el poder, hazlo con más intensidad todo y todo vendrá a ti con intensidad,
porque vosotros tienes el poder, pero el poder en contra de ti mismo.

Hoy vosotros dices, el campesino dice, el que siembra, el sembrador dice: “Siembro y no se da y no
cosecho, hay agua pero está sucia”. Y vosotros tienes el poder, y de esto se trata de ti de cambiar las
cosas. ¿Está sucia? Pues hazla limpia; la tierra no da fruto, pues hazla que dé frutos, porque vosotros
son el poder; porque vosotros dices no puedo, así soy y así he sido y así seré, tú mismo estás
rubricando tu vida. Vosotros los que estás aquí, dices: “Ya estoy viejo, ya me ha entrado la vejez, ya
estoy, ya mi cuerpo vive solo de dolama, achaques y padecimientos, es porque vosotros lo estas
rubricando así. Vosotros que eres el poder rubricas esto así y así está siendo, es porque tú, solo tú
estás separándote de tu propio cuerpo en cuanto lo crees así. Y así sucesivamente, así lo están
haciendo, todo esto está pasando en tu vida así, estás viendo solamente calamidad, solamente
pobreza, solamente enfermedades, solamente disturbios, solamente guerras, temblores, tsunamis.
Solo estás viendo esto así, porque así el hombre es lo que ha rubricado, le ha pasado y qué le va a
pasar y qué le sigue pasando, pero esto es cosa de vosotros.

Por estos momentos hasta aquí les dejo por esta mente, por esta conciencia Yo les dejo esto para
vosotros. Y así les digo que mi paz os dejo, mi paz os doy, vívanla, hermanos míos, vívanla, pero
vívanla, vívanla, vivan este amor. Hasta siempre, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, está la creencia de que cuando morimos o desencarnamos
veremos a Dios. Y nuestros hermanos descarnados nos han dicho que lo buscan y no lo
encuentran. Y yo he dicho al respecto, ya con la sabiduría que tú nos has dado, de que solo
veremos a Dios cuando nos conozcamos a nosotros mismos, ya que ese Dios es nosotros o yo
mismo.

Bendito seas, mi bien amado, bendito seas, y así que lo comprendan todos. Porque no se ve a
ningún Dios, porque como es abajo es arriba. Solo estudien esto que les digo, como es abajo es
arriba. SOLAMENTE VOS ERES DIOS Y SOLO CUANDO TE COMPRENDAS, CUANDO TE DES
CUENTA QUE TÚ ERES EL AUTOR DE TODO, SABRÁS Y VERÁS QUE TÚ MISMO ERES DIOS. Esto
es para todos, mis bien amados, esto es para todos y para los SERES desencarnados esto se los digo a
ellos también, porque ellos no han comprendido esto y por eso dicen esto que tú has dicho, mi bien
amado. Y ciertamente no han visto a Dios, ni lo verán, porque Dios no está afuera, porque Dios eres
tú mismo, es tú el SER, eres TÚ SER, eres TÚ ESPÍRITU, eres TÚ DIOS. Cuando logres entenderte,
habrás entendido todas las cosas. Benditos sean, hermanos míos y para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


